

# Remise de décosrations au club Ploemeur-cyclotourisme

Ploemeur - Publié le 03/06/2016 à 05:49



Christian Jolivet et Auguste Rivoaland ont été récompensés.

Jeudi matin, à la Longère, Joël Le Tenier, président de l'association ploemeuroise, a remis à Christian Jolivet et Auguste Rivoaland la décoration de la Fédération française de cyclotourisme.

**« Cette récompense est bien méritée pour votre longue participation aux activités du club et pour votre grande implication au sein de celui-ci »,** a souligné Joël Le Tenier.